
 

PTA 会員の皆様、こんに

ちは。この度、会長 2 期目

を務めさせて頂く事になり

ました、板垣照輝です。保

護者の皆様には、日頃の

PTA 活動にご理解とご協

力を頂き、感謝申し上げま

す。2 年目でも頼りないと思いますが、よろしく

お願い致します。 

さて、4 月の総会も無事に終わり、前年度に引

き続き受けてもらった役員の皆様に 1年生の保護

者の皆様も加わり、新役員体制でのスタートとな

りました。 

PTA では、様々な事業に取り組んでいます。今

年度もえり高の PR ポスターを作製します。町外

からの入学者はもちろんの事、えりもの子は出来

るだけえり高から巣立って欲しいと思いを込めた

ポスターになると思います。また例年通りですが、

えり高祭の行灯行列の警備を行います。今年はコ

ースを変更する等、交通面の安全確保を重視する

ため、ご理解をよろしくお願い致します。そして

夏には草刈りがあります。子供達が気持ちよく高

校に通えるように毎年多くの保護者や先生方に通

学路を綺麗にしてもらっています。 

4 月早々から理事会や各部会の会議等々、皆様

には何かとお忙しい中、様々な行事に参加して頂

き、誠にありがとうございます。6 月に全道高 P

連が苫小牧で開催され、えり高も分科会の担当と

して参加させて頂きました。各高校も（特に小規

模校）やはり、教員、PTA、地域との連携が大事

だとの事です。子供達が勉強や部活動、学校行事

等、充実した、生き生きとした高校生活を送るに

は、大人の力が必要です。私達大人が協力し合い、

子供達が強く成長してくれる事を願っています。 

最後になりますが、会員の皆様には PTA 活動に

積極的なご参加と、より一層のご理解とご協力を

お願い致しまして、ご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

4 月 25 日（木）、平成 31 年度 PTA 総会が開催

されました。保

護者の皆様を始

め、多くの会員

が一堂に会した

総会では、昨年

度の事業報告や

今年度の事業計

画、予算案、役員改選等の審議が行われ、滞りな

く承認されました。 

また、総会終了後には懇親会が行われました。

和やかな雰囲気の中、学年紹介や教職員紹介等を

交えつつ、保護者の皆様と教職員が交流を深める

ことができました。お忙しい中ご参加頂き、心か

ら感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

5 月 10 日（木）、

第 1 回 PTA 理事会

が本校音楽室にて開

催されました。総

務・教養・指導の各

部会に分かれ、主に

今年度の活動計画について会員の皆様と教職員と

の間で意見交流が活発に行われました。お忙しい

中ご参加頂きありがとうございました。 
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役職 氏名 地区 学年-組 

会長 板垣 照輝 本町 ３Ｂ 

副会長 

南沢 博士 本町 ３Ａ 

林下  英 東洋 ２Ｂ 

水上 昌晃 庶野 ２Ａ 

佐藤  健  校長 

監査 
江川 征秀 本町 3B/2A 

山内 佳人 新浜 １Ａ 

理事 

渋田 英樹 新浜 ３Ａ 

中村 幸子 本町 ３Ｂ 

岡崎 隆光 新浜 3A/2A 

髙松 康文 歌別 ３Ａ 

工藤 由紀子 近浦／笛舞 3A/1B 

徳光 秀晃 本町 3A/2B 

田名部 光一 大和 ２Ｂ 

扇谷 美奈 近浦／笛舞 ２Ａ 

杉本 恵美子 東洋 ２Ｂ 

長内 孝喜 庶野 ３Ｂ 

五十嵐 順子 歌別 ２Ａ 

佐々木 亜矢子 新浜 １Ｂ 

川村 幸哉 大和 ２Ｂ 

菊地 節子 東洋 3A/3B 

富川 由紀子 庶野 ２Ｂ 

髙田 宏美 本町 ２Ｂ 

石川 朋子 岬 １Ａ 

吉井 伸吾 岬 ２Ｂ 

辻 あゆみ 様似 1A/1B 

中村 美穂 庶野 １Ａ 

事務局長 加藤  勉  教頭 

書記 
谷内 敏高  教諭 

斉藤 千絵  教諭 

会計 神田 朋晃  事務長 

 

5 月 20～

21 日および

31 日の 3 日

間、地区別懇

談会を開催致

しました。お

忙しい中、多

くの保護者の

皆様にご参加頂きましてありがとうございました。

前半は、PTA 会長挨拶、校長からの挨拶を始め、

教務部、進路指導部、生徒指導部からそれぞれ、

学校の取り組みについての説明がありました。 

後半は、各学年に分かれて懇談が行われました。

先生方と保護者の皆様がゆっくりと時間をかけて

話し合っていた様子が印象的でした。話し合いの

内容は、進路に関すること、学習の様子、部活動、

日常生活、親子の会話等多岐に渡り、一人一人の

子供達の発達や成長を支えるための有意義な懇談

になりました。 

 

 

 

 

 

5 月 13 日（月）、北海道高等学校 PTA 連合会日

高支部役員総会並びに第 1回研修会が浦河高等学

校にて開催され、本校から板垣会長と佐藤校長が

出席しました。 

総会では、旧年度の

事業報告の他、新年度

の役員選出や予算案、

事業計画案が承認され

ました。役員は、支部

長が浦河高校 PTA 会長の石山英範さん、監査は昨

年度に引き続き本校 PTA 会長の板垣照輝さんと

なっています。 

研修会では、今年の全道大会が胆振・日高大会

（会場：苫小牧）となることから、分科会の準備

や進め方等の細かな部分の確認が行われました。

本校 PTA も 8 名が受付や運営にあたりましたが、

全道大会の様子は改めてお知らせします。 


